

Evaluó Valdés Mesa estructuras de gobierno en Holguín



Foto: Alexis del Toro.

La Habana, 23 feb (RHC) El vicepresidente cubano Salvador Valdés Mesa evaluó la implementación de la nueva estructura de los Órganos locales del Poder Popular, en un encuentro con las autoridades de subordinación local pertenecientes a la provincia de Holguín.

El también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba manifestó la importancia del cumplimiento de las funciones que deben realizar los cuadros y enfatizó en la necesidad de estabilizar los Consejo de la Administración Municipal en los territorios.

Tras año y medio de la aplicación de esta política gubernamental, el eslabón más débil continúa siendo los intendentes y viceintendentes, además existe la necesidad de cubrir todos los cargos y fomentar la preparación para cada tarea, subrayó.

La agricultura está muy cuestionada por las estructuras, explicó Valdés Mesa, pues es necesario lograr un control hacia los municipios, los cuales deben ser descentralizados para alcanzar su autonomía y aportar producciones destinadas a la canasta familiar normada de la provincia completa.

Aunque la tierra sea privada hay una obligación con el Estado y no se puede importar aquello que haya condiciones de producir en el país, sentenció.

Estuvieron presentes junto al vicepresidente, Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central del PCC y primer secretario en la provincia; Manuel Hernández Aguilera, gobernador de Holguín, entre otras autoridades locales. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348017-evaluo-valdes-mesa-estructuras-de-gobierno-en-holguin>



Radio Habana Cuba